

bat, ihr zu vergeben, wenn sie ihnen jemals hart oder unfreundlich begegnet sei. Dem Hofprediger Stosch trug sie auf, doch ja nicht viel Ruhmens über sie zu machen, wenn sie todt sein würde, und antwortete auf seine Frage: ob sie fühle, daß Gott ihr gnädiger Vater sei?“ mit einem deutlichen „Ja!“ — Dann schloß sie ein, und leise, leise setzte der Athem dabei aus. Der Kurfürst, der ihre Hand in der seinen hielt, empfand noch deutlich einen dreimal wiederholten Druck derselben. Dann war die Seele dieser Frommen bei ihrem Herrn. Louise war 39 Jahr und wenig Wochen alt geworden!